

## Alcaldía: Daniel Ortiz comparte con las peñas su tradicional encuentro campero en honor a San Isidro, muy querido por los peñeros

Fecha de publicación: 15/05/2015 0:00

### Descripción:

"Hoy es un día especial para las peñas de la ciudad, pues viven esta comida campera con un gran cariño hacia lo que significa: un sencillo y humilde homenaje a San Isidro Labrador. Las peñas cumplen un papel muy importante para que esta fiesta se mantenga viva en Móstoles", ha comentado el regidor.

Un acto festivo que se mantiene arraigado en la ciudad junto con otros actos conmemorativos, como la tradicional procesión al santo.















El Alcalde, Daniel Ortiz, ha querido compartir con las 15 peñas de la ciudad su tradicional jornada campera en el parque natural El soto para conmemorar así la festividad de San Isidro Labrador el 15 de mayo. Un acto festivo que se mantiene arraigado en la ciudad junto con otros actos conmemorativos, como la tradicional procesión.

Ortiz, acompañado de algunos concejales del Gobierno municipal, así como del Presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano, y de miembros de la Junta Directiva, ha saludado y charlado con cada una de las peñas que han bajado al Soto tras la procesión para celebrar la fiesta del labrador con un día de campo que ha hecho posible disfrutar de una jornada de total fraternidad, reuniendo a cerca de un millar de peñeros.

"Hoy es un día especial para las peñas de la ciudad, pues viven esta comida campera con un gran cariño hacia lo que significa: un sencillo y humilde homenaje a San

Isidro Labrador. Las peñas cumplen un papel muy importante para que esta fiesta se mantenga viva en Móstoles", ha comentado el regidor.

Además, para algunas peñas este encuentro campero lleva un valor añadido: están de aniversario.

Es el caso de Peña Los Lugareños, que acaba de cumplir sus 10 años, aniversario que han celebrado en el marco de las Fiestas del 2 de Mayo. "Es otro día de alegría y fiesta. Una tradición de hace mucho tiempo que seguimos celebrando como la primera vez", reconoce Rafael González, su presidente. Alrededor de 150 'lugareños' han disfrutado de una rica barbacoa preparada para la ocasión. Un gran día para todos y muy especialmente para los pequeños de la peña, que ya viven con gran ilusión esta tradición. Los encargados de preservarla en el futuro.

El Soniquete también ha vivido doble celebración en este encuentro campero, pues este año cumplen 35 años. Debido a ello sus peñeros, amigos y familiares han podido disfrutar de las actividades especiales previstas, como la simpática gymkana en la que han jugado padres y niños. "Para mi San Isidro es ir a la procesión acompañando al santo y luego bajar al Soto para pasar un día de campo como peñera que soy. Siempre he vivido las fiestas desde dentro de una peña. De hecho nací dentro de la Peña Cerro Prieto, que ya no existe", comenta Gema Sobrino, vicepresidenta del Soniquete.

Peña Los Corbatos también ha disfrutado de esta fiesta campera con especial ilusión, pues este año celebran su 20 aniversario y han querido compartir su alegría invitando a tarta a todas aquellas personas que han querido acercarse a saludarles. "Justo fue un 15 de mayo, de 1995, cuando nos sumamos por primera vez a este día festivo en honor a San Isidro", explica David Zamorano, presidente de la peña.

### **Más información en :**

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](https://www.facebook.com/danielortizespejo)